

# 松風平和

令和3年度

那覇市立松島中学校

学校便り [No. 11]

令和3年12月7日(火)

発行責任者 校長 喜屋武浩司

## 「創立60周年式典、厳かに挙行！」

去る11月28日(日)、本校創立60周年記念式典が体育館において厳かに執り行われました。オープニングを飾ったのは、本校吹奏楽部による打楽器アンサンブルの演奏。荘厳な雰囲気曲は、式典をキリッと引き締めてくれました。

玉城教頭先生による開式の言葉に続いて、生徒会副会長の柳田美優さんが本校校旗を携えて、校歌演奏に合わせて入場、壇上左に据えました。

学校長式辞では、本校の歴史や実績などを紹介した後、60周年実行委員会の高屋英哲実行委員長からご挨拶がありました。高屋氏ご自身も本校の卒業生であり、その当時の思い出を語りながら、60年の振り返りと更なる発展を祈念したあいさつでした。

その後、本校第60期生徒会長の志喜屋杏さんが生徒を代表してあいさつを行い、先輩方が築いてきた伝統を受け継ぎ、さらに発展させるために力を発揮していきたいとの力強く決意の言葉を述べてくれました。

祝辞では、那覇市長の城間幹子様、沖縄県教育庁那覇教育事務所長の大嶺悟様、那覇市教育委員会教育長の山城良嗣様から、本校が築いてきた数々の伝統に触れていただきながら、今後益々の発展を祈念する旨のお言葉をいただきました。

また、前回の50周年から本校の発展に寄与された19名の方々へ高屋実行委員長から感謝状が授与されました。受賞者を代表して、第14代校長の山里望先生から激励のお言葉をいただき、参加した全教職員は、これからの本校発展のために心一つに頑張ろうと気持ちを新たにしました。

オープニングでの記録動画は、各学年のお祝いメッセージや授業風景などを実行委員会が編集して頂きました。後日、生徒にも見てもらう予定です。

コロナ禍での60周年記念行事でしたが、生徒には60年の歩みを紹介し感想(前号で紹介)を書いてもらったり、実行委員会によるお祝いメッセージ動画により、式典へ参加できなかった生徒達にも歴史の節目を感じてもらえたと思っています。

この節目をしっかりと受け継ぎ、今後の更なる発展につなげていきましょう。



【那覇市長あいさつ】



【城間市長と一緒に】



【来賓ほか集合写真】

## がんばれ、松島中！ Fight、松中生！